

こんにちは
よしい恭子です

春日民報
NO. 27
日本共産党
春日市議員
よしい恭子
下白水北5-18
☎574-2076



2022年3月議会報告

差押え、年間約1,000件

～どうしたら差押えを防げるか～ ①

滞納整理

国保税や住民税などの滞納を放置したり、相談後に分割納付中であつても収入額が増えた場合などそのままにしていると、給料や預貯金・不動産など差押えとなる可能性があります。収入額の変動は、その都度、納税課に相談が必要です。

また、督促状・催告書の行政用語は難解で誤解も生じやすいので、市民にも分る表現、親切な説明をするよう求めました。



市からの書類、医療費や必要経費の領収書は捨てず保管を！



よしい恭子HP



法律では、生活に必要な金額(物)を差押えすることは出来ません。仕事に必要なガソリン代など、領収書は必ずこまめに保存をしておきましょう。

また、2ヶ所以上からの収入や結婚で扶養者が増えた時など、確定申告等で減税となる場合も、*日本共産党の相談窓口は、(09083906222)です。

②生活保護は国民の権利 市が責任を持って対応

コロナ関連の失業や休業、その他で職場の寮など住居を失つて生活保護申請をする人は、本市で年間5〜8件あるそうです。

支援は、住民票の有無に関わらず、届出を受けた自治体が責任を持つて行うことになっていきます。「まずは家族の援助を」などと帰すことなく、生活状況をていねいに聞き、受理するよう求めました。家族への照会も生活保護申請の大きなハードルであるのは周知の事実です。厚労省も「ためらわずに申請を」と呼びかけています。

③医療的ケア児への支援

医療的ケア(気管内吸引や胃

ろう管理など)を必要とする児童への支援に関する法律ができました。

無料法律・生活相談会 * 秘密厳守
とき 5月25日8(6/22、7/27) 19~20時半
ところ 下白水北公民館(岩田屋サロン裏)
* 法律関係: 弁護士対応、その他議員対応
* お急ぎの方は ☎ 09083906222

春日市では、4月から直営保育園に看護師が配置され、受け入れが始まりますが、市内には受け入れできる幼稚園は無く、他市に通うしかありません。

三重県松阪市が行っているような「市外への通院通学等の交通費補助」を求めました。

幼児教育は小学校就学前教育としても重要で、医療的ケア児への支援に関する法律にあるように「全国どこにいても、だれでも同じく教育を受けられる権利」が保障される整備が急がれます。



《侵略戦争に対する非難決議を全会一致で採択》

ロシアによるウクライナへの侵略を強く非難する決議

(要約) ロシアによるウクライナ侵攻は、国連憲章や国際法に違反する暴挙であり断じて容認できない。春日市議会は、ロシアと協力国に対し、ウクライナ侵略を強く非難するとともに武力行使の即時停止と軍隊の完全撤退、及び国際法の遵守と平和的な対応を強く求める。

令和4年3月7日 春日市議会

- <3月議会の主な議案と賛否>**
- ① 市職員育児休業等に関する条例一部改正
 - ② 公の施設の設置と管理に関する条例一部改正
 - ③ 国民健康保険税条例の一部を改正
 - ④ 保育所設置条例の一部を改正
 - ⑤ 令和4年度春日市一般会計予算
 - ⑥ 国民健康保険事業特別会計予算
 - ⑦ 後期高齢者保険特別会計予算
 - ⑧ 下水道事業会計予算
- *③ ⑤ ⑥ ⑦ について増税などの理由で反対しました。(詳細はウラ面をご覧ください)

国民健康保険条例の一部改正について(反対討論要約)

未就学児の均等割が半額になるものの全体の国民健康保険料を増額するもので、1人当たりの納付金は、平均で年4,997円の引上げとなります。コロナ禍で疲弊した市民生活を守る立場から逆に引下げるべきです。この増税が反映されている国民健康保険特別会計予算にも反対しました。



後期高齢者医療特別会計予算について(反対討論要約)

後期高齢者医療費は、発足当時より一万円も上がり、均等割額5万5,687円が5万6,435円へ増額、賦課限度額64万円が66万円へと引き上げられます。また、今年一〇月、年齢的に有病率が高く、怪我のリスクもある後期高齢者の窓口負担1割が、2割へと倍加(所得による)されます。この2点により反対しました。



令和4年度一般会計予算について

令和4年度予算の総額は、前年度比約3%増の355億1千万円、歳入のうち市税は、対前年度比7%増の134億5千万円です。歳出では、スポーツセンターアリーナの観覧席階段の手すり設置、医療的ケア児の保育園受入れ体制の整備、就労準備支援事業など、これまでにない予算や考え抜かれた教育予算など評価できる点も多くありますが、3年にも及ぶコロナ禍で、公務員や正規労働者、資産家など、影響を直接受けにくい世帯以外では年間の税金の滞納件数が増加し、差押えが千件に及ぶなど、厳しい生活状況にあります。

度重なる学校休校で給食を受けられない児童生徒、不安な中で出産した母親たち、ひとり親世帯、非正規労働者などへの市独自の支援を行うべきと考えます。西スポーツ・レクレーション広場の整備費に1億7千

5百万円を使う余裕があるなら、今すぐ支援が必要な市民への予算も組めるのではないのでしょうか。また、公共施設の指定管理者の収支計画(予算)書の人件費や事業費の詳細は、市によって黒塗りされ、スポーツセンター、市民図書館、放課後児童クラブなど5つの事業だけでも合わせて8億円を越す予算が、市民に公表していません。市民に渡されています。市民に説明の出来る、市民のため、より良い予算編成とは言い難いので反対しました。



《日本共産党は反戦貫き今年百歳》

ロシアによるウクライナ侵攻は、すべての加盟国の主権平等、国際関係における武力による威嚇と武力行使の禁止など主要原則を定めた「国連憲章」に違反する行為です。国際世論の力で侵略を止め、侵略者に責任をとらせ、国連憲章に基づく平和の国際秩序を回復することが重要です。



8時間働けば ふつうに暮らせる社会へ

《日本共産党お知らせコーナー》*参議院選挙は7月10日に行われます



参院選福岡選挙区予定候補

まじま 省三 氏
真島 しょうぞう

日本共産党がよく分かる
はてな?リーフはこちら→



また、この危機に乗じて、九条改憲、軍備拡大や核共用を訴え画策するのは、戦前の軍が行ってきた事と同じです。戦争を回避するために知恵と力を尽すのが政治であり、「憲法9条」の理想を実現するために努力するのが政治の役割です。日本共産党は反戦平和を貫いて今年100年を迎えます。憲法9条を活かした外交努力で平和を創出するのが日本共産党の安全保障の根本です。